

county, the progress now being made in this branch of industry was beyond all precedent. These facts rebuked those who told us that our country was not prosperous, and this prosperity in this important branch of industry—ship-building—was more conspicuous when we see the decay in the ship-building in the United States. In the town of Yarmouth, under the fostering policy of Imperial legislation, vessels were being built for the carrying trade of the United States. (Hear, hear). He attributed this prosperity to the Imperial policy which fosters a shipping interest, and which policy the Dominion Government had followed by abolishing light duty and duty on ship-building materials. When he perceived that policy was still pursued by the Government, and the interests of the Maritime Provinces so protected, he could not decline to heartily respond to the sentiments contained in His Excellency's Speech. While this policy was pursued he had no cause of complaint. When he found, in his intercourse with the Government, that they were disposed to meet him half-way—that the Maritime interests of Nova Scotia were being protected, he could not refuse to move the Address. A Bill was promised for the creation of a Court of Appeal. Such a court was absolutely necessary, in order that an authoritative decision might be given on points of differences arising in the several courts of the Provinces. Referring to the Census he said it was an important matter, and it was gratifying that the Government had acknowledged its importance, and arranged for it to be taken in 1871. He for one was very anxious to see that Census taken, for then it would show that there was no backwardness in the country. It would be found that the Provinces of Nova Scotia and New Brunswick were increasing in population and in wealth, and in all the elements of national greatness to a greater extent than the Eastern States of the American Union. (Hear, hear). And the Province of Ontario had made far greater progress. In reading the speech with which the Treasurer of Ontario introduced his financial statement he was struck with the marvellous progress of Ontario in all that concerns national progress and prosperity, and he did not think any State in the American Union could be found whose progress during the last ten or fifteen years was so great as that of the Province of Ontario, (hear, hear). Situated as we are on this Continent, attached to the British Crown, and yet contiguous and kindred to our American neighbours, it was our peculiar advantage to imitate what is good and be warned by what is evil in their legislation. We are informed that the public estimates have been prepared with due regard to economy and efficiency of the public service. He thought he had heard that sentence before, (hear, hear and

jauge de près de 10,000 tonnes sont en chantier et, dans son propre comté, le progrès réalisé dans ce secteur de l'industrie est sans précédent. Ces faits font mentir ceux qui prétendent que notre région n'est pas prospère; pourtant la prospérité de ce secteur important de l'industrie, la construction navale, ressort davantage si l'on songe au dépérissement de cette industrie aux États-Unis. À Yarmouth, en vertu de la politique d'incitation des lois britanniques, on construit des vaisseaux destinés au commerce du transport des États-Unis. (Bravo!) Il attribue cette prospérité à la politique britannique qui favorise la construction navale, politique que le Gouvernement de la Puissance a poursuivie en abolissant les droits de phares et autres droits sur les matériaux de construction des navires. Lorsqu'il s'est rendu compte que le Gouvernement maintient toujours cette politique et que les intérêts des provinces Maritimes sont ainsi protégés, il n'a pu que réagir avec enthousiasme aux idées exprimées dans le discours de Son Excellence. Tant que cette politique se poursuit, il n'y a pas lieu pour lui de se plaindre. Comme ses relations avec le Gouvernement lui permettent de constater que l'État est disposé à lui faire des concessions, bref que les intérêts maritimes de la Nouvelle-Écosse sont protégés, il ne peut refuser de proposer l'adoption du projet d'Adresse. On a promis un projet de loi visant la création d'une Cour d'appel. Une telle cour est indispensable; en effet, elle pourra rendre des décisions qui feront jurisprudence sur des points au sujet desquels les cours provinciales ne sont pas d'accord. Quant au recensement, il dit que ce sujet est important et il exprime sa satisfaction de voir le Gouvernement en reconnaître aussi l'importance en faisant le nécessaire pour sa tenue en 1871. Pour sa part, il lui tarde beaucoup de voir les résultats du recensement, car ils démontreront qu'aucune région du pays n'accuse de retard. On se rendra compte que tous les éléments qui concourent à la grandeur nationale de la Nouvelle-Écosse et du Nouveau-Brunswick, comme la population et l'économie, se développent davantage dans ces provinces que dans les États de l'est de l'Union américaine. (Bravo!) L'Ontario, pour sa part, a évolué encore bien davantage. À la lecture du discours qu'a prononcé, le ministre des Finances de l'Ontario en guise de présentation du compte rendu financier, il est frappé par l'essor extraordinaire de cette province, notamment sur le plan économique. À son avis, aucun état de l'Union américaine n'a, au cours des dix ou quinze dernières années, connu un essor aussi prodigieux que celui de l'Ontario. (Bravo!) Si l'on tient compte de notre position sur ce continent, de notre attachement à la Couronne britannique, du voisinage des États-Unis et de l'amitié qui nous lie à nos voisins américains, il